
東県議 一般質問 令和３年 ９月２４日（金） 

 

１ 知事の政治姿勢について 

① 新型コロナウイルス感染防止対策の評価について 

② 知事のマニフェストの進捗状況について 

③ 鹿児島市長との連携について 

④ 知事とのふれあい対話について 

 

２ 衆議院議員総選挙の投票率について 

① 第 49 回衆議院議員総選挙の投票率向上に向けた取組について 

② 若者世代の投票率向上の課題について 

 

３ 拉致問題解決に向けた取組について 

① 吹上浜アベック拉致容疑事案の県警察のこれまでの取組とアベック拉致容疑事案を風化 

させない今後の取組について 

② 塩田知事の拉致問題解決に向けた思いについて 

 

４ 認知症又は認知症の疑いのある行方不明者の現状と対策について 

① 本県における認知症やその疑いのある行方不明者の届出数の推移及び県警における 

行方不明者の早期発見・保護に向けた取組状況，警察犬の頭数，行方不明者等捜索に 

係る警察犬の出動状況と好事例について 

② 本県における認知症又は認知症の疑いのある行方不明者対策について 

 

５ 雨や夜間における交通安全対策について 

 

６ 新型コロナウイルス感染防止対策の今後の取組について 

① 新型コロナウイルス感染者発生を減らしていく取組について 

② 「ワクチン・検査パッケージ」について 

③ ワクチンの定期的な追加接種について 

④ 外国人県民のワクチン接種の取組について 

 

７ 新型コロナウイルスワクチンの接種証明の利用に関する基本的な考え方について 

① ワクチン接種に関する正しい理解の増進について 

② ワクチン接種証明と感染防止対策との関係について 



③ ワクチン接種証明の活用にあたっての留意点について 

④ ワクチン接種に関する個人情報の保護について 

⑤ ワクチン接種証明の利用に関する，業界別ガイドラインの策定について 

 

８ カーボンニュートラルの取組について 

① カーボンニュートラルの実現に向けた現在の取組状況について 

② 再生可能エネルギー推進の知事の考え方について 

③ 洋上風力発電における現状と県の見解について 

 

９ 交通系ＩＣカード導入と今後の広がりについて 

① 全国相互利用対応交通系ＩＣカードの導入と今後の広がりについて 

② 鹿児島市やバス事業者との連携について 

 

１０ 地域防災力の強化について 

① 自主防災組織の現状とその育成・活性化に関する県の取組について 

② 地区防災計画の作成等の支援について 

① 日置市江口地区海岸における災害復旧工事の進捗状況について 

② ２級河川神之川の河川改修工事の進捗状況と今後の工事計画について 


